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多 度 津 町 農 業 委 員 会 議 事 録 

 

 

 平成３１年１月１８日午前８時５２分より午前９時２１分、多度津町農業委員会の会議を

多度津町役場２階第一会議室において開催する。 

 その状況は次のとおり 

 

 

議案第１号   農地法第１８条第６項の規定による通知及び使用貸借解約 

通知について（報告） 

  

議案第２号   農地法第３条の規定による許可申請について 

 

報告      その他 
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出 席 状 況 

出 席 委 員 

 農業委員（１２名） 

議  長  秋 山 義 充 

職務代理者（２番）  土 田 敏 雄 

職務代理者（３番）  大 島  弘 

４番委員  山 﨑 義 行 

５番委員  斯 波 明 美 

６番委員  塩 入 達 彦 

 ９番委員  大 谷 泰 則 

１０番委員  三 野 敏 彦 

１１番委員  横 關 幹 夫 

１２番委員       矢 野 和 幸 

１３番委員  松 浦 俊 正 

１４番委員  中 村  稔 

 

 農地利用最適化推進委員（８名） 

 １番委員        堀 家  徹 

 ２番委員  塚 本 繁 造 

 ３番委員       大 西 和 芳 

 ４番委員  山 地 正 夫 

 ５番委員  松 岡 安 男 

 ６番委員  篠 原 壽 雄 

 ７番委員  村 井 文 数 

 ８番委員  松 井  求 

 

欠 席 委 員 

 農業委員（２名） 

７番委員  香 川  篤 

８番委員  亀 山  均 

 農地利用最適化推進員（０名） 

           

農業委員会事務局職員 

         事務局長  土井 真誠 

農地係長  吉田 清司 

         主事    西岡 知美 
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審 議 内 容 

事務局長 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

産業課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。 

 本日は、平成３１年最初の農業委員会定例会でございます。新年最初の

定例会でございますので、まず丸尾幸雄多度津町長よりご挨拶申し上げま

す。 

 皆さんおはようございます、というよりも、新年最初の農業委員会であ

りますので、明けましておめでとうございます。 

 皆様方には、すがすがしいお気持ちで新年を迎えられたこととお喜びを

申し上げます。また、日ごろから町行政分野全般に対しまして多大なご理

解とご協力をいただいておりますこと、感謝を申し上げ、おかげをもちま

して昨年も無事大過なく町政運営を行うことができまして、年を明けるこ

とができております。本当にありがとうございます。 

 また、皆様方には、農地法に基づく許認可申請の円滑な推進を図ってい

ただいておりますこと、また耕作放棄地や遊休農地の解消に努められて、

新規農業者の参入や、また担い手、そして後継者の育成につながってきて

いることに本当に感謝を申し上げます。 

 農業委員会の皆様方のますますのご発展と、秋山会長を初め、本日ご出

席の皆様方のますますのご多幸、ご健勝、ご活躍を心から願って新年の初

めに際してのご挨拶とさせていただきます。きょうはおめでとうございま

す。また、本年もよろしくお願いいたします。 

 ありがとうございました。 

 続きまして、産業課長の谷口よりご挨拶申し上げます。 

 皆様、改めましておはようございます。 

 旧年中は、農業行政全般にわたりまして大変お世話になりました。本年

度も引き続きよろしくお願いいたします。 

 さて、町内の農業関係にありましては、農業従事者の高齢化、また担い

手不足、それに加えて自治会は入らないというような人たちがふえてきて

いるというのが現状でございます。このような中で、本町の農業を取り巻

く状況というのは、１０年後の見通しがどうなるのかなという疑問を感じ

ざるを得ないような状況でございます。 

 産業課といたしましては、農業を守り、また地域コミュニティーも守っ

ていきたいというふうに考えております。そのため、皆様方のお知恵をお

かりしたいというふうに考えております。 

 本日、委員会終了後に少しお時間をいただきまして、私のほうからお願

いしたいことがございますので、そのご説明をさせていただきたいと考え

ておりますので、よろしくお願いいたします。 

 ことしも、多度津町農業委員会のサポートを事務局長を筆頭に、産業課

を挙げて全力で行ってまいりますので、よろしくお願いいたします。 
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事務局長 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

10番委員 

 

 以上でございます。 

 ありがとうございました。 

 それでは、ただいまより多度津町農業委員会定例会を開催いたします。 

 開会に当たりまして、秋山会長よりご挨拶を申し上げます。 

 改めまして、おはようございます。 

 町長のほうからもお話がございましたが、１月の会ということで私のほ

うからも新春のお喜びを申し上げますとともに、本年も何とぞよろしくお

願い申し上げます。 

 正月以来、穏やかな始まりで、低気圧の活動も緩やかになって、ことし

一年穏やかないい年であるようにと願うところでございます。寒さもこれ

から厳しくなる、もう少しの辛抱かと思いますが、委員の皆様方には何か

とご多用の中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

 本日、案件も少ないようでございますが、今、課長のほうからもござい

ましたが、定例会後お話があるようでございます。いろいろ研究しながら、

よりよい農業委員会、地域づくりを皆さんとともに行ってまいりたいと思

います。何とぞよろしくお願い申し上げます。本日はまことにありがとう

ございます。よろしくお願いいたします。 

 ありがとうございました。 

 それでは、本日の農業委員会定例会の出欠でございます。本日は１２名

の委員さんのご出席を賜っております。香川委員さん、亀山委員さんから

所用のため欠席の連絡をいただいておりますので、ご報告させていただき

ます。 

 次に、本会議の成立でございますが、出席委員は１４名中１２名でござ

いますので、多度津町農業委員会規則第６条にございます過半数に達して

おりますので、本会が成立していることをご報告いたします。 

 ここで、丸尾町長及び谷口課長は別の公務がございますので、退席をさ

せていただきます。 

 それでは、続きまして議長の選出でございますが、多度津町農業委員会

規則第４条に、会長は議長となり、議事を整理することになっております

ので、秋山会長にお願いをいたします。 

それでは、議題に入ります前に、例によりまして私のほうより署名委員

の指名をさせていただきます。まず、署名委員、亀山さんが欠席というこ

とで、９番の大谷委員さん、１０番の三野委員さん、よろしくお願いいた

します。 

 それから、昨日の小委員会の報告のほうを１０番の三野委員さん、よろ

しくお願いいたします。 

 昨日、１月１７日、この場所で小委員会を開催いたしまして、秋山会長、

土田、大島副会長、事務局の土井事務局長、吉田さん、西岡さん、それか
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議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

10番委員 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

ら塚本推進委員さんと私で開かれまして、内容的には少なかったんですが、

２号議案の現地確認、それのこともありまして、特に問題はありませんで

した。よろしくお願いいたします。 

 ありがとうございました。 

 それでは、議案のほうに移らさせていただきます。 

 議案第１号 農地法第１８条第６項の規定による通知及び使用貸借解約

通知についてを議題といたします。よろしくお願いします。 

 議案第１号をごらんください。 

【議案第１号１番から６番について 議案書を基に朗読】 

 補足といたしまして、番号１番は戦前からの小作地を当事者の合意に基

づいて解約するものです。 

 番号４番につきましては、今後農地法第３条で農地を取得する申請が出

てくる予定です。 

 番号２番と３番につきましては、その４番の農地を●●●●さんが取得

する際に必要な下限面積３，０００平米を満たしていなかったため、解約

をして自作に戻しました。 

 番号５番と６番につきましては、時期は未定ですが、将来転用を考えて

いるとのことです。 

 以上です。 

 １番、戦前からの小作ということで、地元委員さんより参考になればと

いうことで一言いただいてよろしいでしょうか。宜しくお願い致します。 

 一応、戦前からの小作ということで、つくる方がいないのでどうするか

ということで相談を受けまして、つくる方がいないのだったら農地を返せ

ばいいじゃないかということで、金額のほうとしては何もなしで返すとい

うことにしました。 

 ありがとうございます。 

 皆さんの参考にしていただきたいと思います。 

 議案第１号、報告案件ということでご理解をいただきたいと思います。 

 続きまして、議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請について

を議題といたします。 

 議案第２号をごらんください。 

【議案第２号１番から２番について 議案書を基に朗読】 

 補足といたしまして、番号１番の理由につきましては、譲り渡し人は農

業廃止としており、譲り受け人は経営規模の拡大となります。 

 番号２番の理由につきましては、譲り渡し人は生前贈与としており、譲

り受け人は親より受贈となります。 

 以上、２件の申請につきましては、周辺の農地の農業上の効率的かつ総

合的な利用の確保に支障は生じないと考えます。また、取得後の全ての農
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議長 

 

 

13番委員 

議長 

推２番委員 

議長 

推２番委員 

議長 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

事務局長 

 

 

事務局 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

地を利用すること、機械、労働力、技術、通作距離も近く問題がないこと、

農業委員会が定める下限面積の３，０００平米も取得する農地を含めて超

えていることから、農地法第３条第２項各号の不許可には該当せず、許可

要件を全て満たしていると考えます。 

 以上です。 

 ３条申請ということで、説明ございましたが、皆さんのほうからご意見、

ご質問等ございましたらご発言いただきたいと思います。 

 １番は松浦さんとこな。 

 はい。 

 ２番は、亀山君か。 

 いや、僕。 

 塚本さんか。 

 別に問題はないです。 

 ということです。 

 特段ご意見ございませんか。 

（なし の声あり） 

 ないようでしたら、議案第２号を承認することにご異議ございませんか。 

（異議なし の声あり） 

 異議なしということで、議案第２号は承認といたします。 

 議案は以上ということでございまして、その他ということで、事務局、

お願いいたします。 

 それでは、事務局より３点ほどご報告させていただきます。 

 １点目は、相続届けについて、２点目は国土調査法に基づく地籍調査結

果報告、３点目は多度津町農業振興地域整備計画についてでございます。 

【その他３点について事務局より説明】 

 それでは、引き続き、来月の予定につきましてご報告いたします。 

 ２月の小委員会は、１９日火曜日の午前９時から第１会議室で行います。

当番委員は１１番横關委員、推進委員３番の大西委員にお願いをいたしま

す。定例会は、翌２０日水曜日の午前９時からこの第１会議室で行います。

署名委員さんは、１１番の横關委員、１２番の矢野委員、１３番松浦委員

のうちの２名の方にお願いをしたいと存じますので、よろしくお願いをい

たします。 

 事務局からは以上です。 

 ということで、本日の議事日程、予定は以上でございますが、皆さんの

ほうから全体を通しまして何かございましたら。 

 あと、課長も来て話があるということです。きょうも、時間が余ったの

で有効に、質問等考えて、また勉強会的に進められたらと思います。 

 全体を通じて皆さんのほうから何かございましたら。 
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議長 

（なし の声あり） 

 特段ご意見ないようでございましたら、これで閉会いたしたいと思いま

す。どうも長時間ありがとうございました。 

 


